

HOCKEY SOBRE PATINES | WSE Champions League



Ana Catarina Ferreira, con la bola en el partido de la OK Liga entre el Telecable y el Fraga en Mata Jove.

El Telecable mantiene en Europa su buena racha

Sendos goles en la segunda parte de Ana Catarina Ferreira y María Igualada dan al equipo gijonés su cuarto triunfo consecutivo y resuelven un áspero partido en la difícil pista del Cerdanyola

0-2 Cerdanyola HC
Telecable HC

Cerdanyola HC: Estela Rubio, Irene Torres, Gemma Solé, Noa González y Dara Antón. También jugaron Paula Ferrón, Laura Valverde, Ana Valverde y Julia Masnou.

Telecable HC: Viki Careta, Marta Piñero, Ana Catarina Ferreira, Mariona Colomer y María Igualada. También jugaron Judith Cobán, Nuria Almeida y Laia Juan.

Goles: 0-1, min. 7 Ana Catarina Ferreira. 0-2, min. 45. María Igualada.

Árbitros: Franco Ferrari y Massimiliano Camazzini. Mostraron tarjeta azul a la visitante Mariona Colomer en el minuto 29.

Pavelló Municipal Can Xarau.

MARIO RODRIGO

El Telecable amplió a cuatro sus victorias consecutivas en un complicado mes de noviembre al vencer en la complicada pista del Cerdanyola, en el que era su debut en la máxima competición continental, la WSE Champions League. El

equipo catalán, un habitual hueso duro, hizo sudar de lo lindo a las jugadoras del equipo gijonés, que resistieron en los peores momentos y resolvieron en la segunda parte con goles de Ana Catarina Ferreira y María Igualada (0-2).

Los primeros minutos, en los que el Telecable trenzó buenos ataques con los que se plantó ante la portería rival en un par de ocasiones, fueron un espejismo. El juego se igualó a continuación, con los dos equipos intentando minimizar riesgos defensivos. La bola siguió mayormente en los sticks de las jugadoras de Natasha Lee, pero sin profundidad ante la buena defensa de las locales. El primer tiempo murió sin ocasiones reseñables y sin que se moviera el marcador.

La segunda se inició con una tónica similar, pero con las locales forzando varias faltas, en una de las cuales vio la tarjeta azul Mariona Colomer. Entonces se puso a prueba la resistencia de las jugadoras visitantes, que supieron

aguantar los dos minutos de inferioridad sin permitir excesivas alegrías de las jugadoras del Cerdanyola. Las acciones subieron de calidad y, una vez restablecida la igualdad numérica, el Telecable fue capaz de adelantarse al aprovechar Ana Catarina Ferreira un rechace a lanzamiento de Mariona. Fue lo que necesitaba el equipo asturiano para afrontar el resto del partido. La responsabilidad recayó entonces en el equipo catalán, algo que ya conocía del partido de la OK Liga disputado hace unas semanas, en las que también se adelantó el Telecable y el empate llegó en el último minuto.

Hubo ocasiones por parte del Cerdanyola, pero no fructificaron, y en cambio llegó la sentencia. María Igualada recibió un pase en profundidad y, esquinada, fue capaz de regatear a su defensa, encarar la portería rival y definir con calidad a media altura. Quedaban cinco minutos para el final y el asunto quedó visto para sentencia. ■

RUGBY | Copa del Rey

Gran mejora del Pasek Belenos, que cae al final en Las Rozas

El Pasek Belenos cambió radicalmente la imagen de sus últimos encuentros fuera de casa en el campo de la AD Ingenieros Industriales de Las Rozas, donde disputó ayer la segunda jornada de la fase de grupos de la Copa del Rey. El equipo avilesino, que había perdido en el mismo escenario hace unas semanas por 43-15, fue por delante la mayor parte del encuentro, se repuso de la remontada local para entrar en la recta final por delante con un ensayo de Álex Silvestre, pero cayó (30-28) merced a un ensayo convertido por el conjunto local a falta de dos minutos para que se cumpliese el tiempo.

FÓRMULA 1 | Gran Premio de Catar

Piastri se reivindica con el sprint y la «pole»; Alonso saldrá octavo

El australiano Oscar Piastri (McLaren) volvió a reivindicarse, tras lograr la minipole y el triunfo en la carrera al sprint, consiguiendo también la «pole position» para la carrera de hoy en el Gran Premio de Catar. Superó a su compañero de equipo y gran rival en la lucha por el título, el británico Lando Norris, mientras que el neerlandés Max Verstappen (Red Bull), el otro candidato, finalizó tercero. El español de la escudería Williams, Carlos Sainz, se coló séptimo y Fernando Alonso saldrá octavo.



Lando Norris y Oscar Piastri, ayer, en Catar, tras la calificación.

FÚTBOL SALA | Segunda División Femenina

El Rodiles pierde en Cortegada y el Segosala le arrebata el liderato

El equipo de El Gaitero Rodiles vio frenada su buena marcha en Segunda División en la pista del Estrela, en Cortegada (Orense). Las gallegas ganaron por tres a cero con tantos de Jenifer Souza y Sara Santos, que marcó por partida doble. El Segosala es el nuevo líder del grupo, a pesar de que solamente aprovechó a medias el tropiezo villavicioso y empató a dos goles en la cancha del Marín Futsal. Segosala y Rodiles están empatados a 28 puntos, con las castellanas por delante gracias a la mejor diferencia de goles.

GIMNASIA ARTÍSTICA

Pablo Carriles, primer español en el comité técnico masculino europeo

Pablo Carriles, una de las figuras más relevantes de la gimnasia artística en la actualidad, ya es miembro del comité técnico de gimnasia artística masculina de la Unión Europea de Gimnasia después de haber sido el candidato más seleccionado en la votación realizada. El gruipista, con larga experiencia de entrenador y de juez de la modalidad, incluidos varios Juegos Olímpicos, es el primer español que accede a este puesto.



Pablo Carriles.